

HUMAS

Kawal Aksi Demo Mahasiswa, Polresta Mataram Turunkan Ratusan Personil Pengamanan

Syafruddin Adi - MATARAM.HUMAS.CO.ID

Feb 20, 2025 - 22:18



Mataram NTB - Kabagops Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Khartawan SH.,MH., memimpin Personil Pengamanan aksi unjuk rasa oleh

Gabungan kelompok Badan Eksekutif Mahasiswa (BEM) dari berbagai Perguruan tinggi di NTB yang berlangsung di depan Kantor DPRD Provinsi NTB, Kamis (20/02/2025).

Dalam pengamanan tersebut Kepolisian Resor Kota Mataram menurunkan 358 personil gabungan dari Polresta dan Polsek Jajaran. Sebelum pelaksanaan Tugas Pengamanan segenap Personil terlibat melakukan Apel kesiapan guna mendengar beberapa arahan yang harus diperhatikan saat menjalankan tugas pengamanan.

Kabagops Polresta Mataram kepada awak media menyampaikan tugas pengamanan Dekonsentrasi seperti ini sudah menjadi tugas rutin di Polresta Mataram. Seldku ibu kota Provinsi, kota Mataram menjadi sering terjadi aksi unjuk rasa diberbagai lembaga. Oleh karena itu untuk memberikan pengawalan agar aksi unjuk rasa berjalan lancar serta kenyamanan masyarakat tidak terganggu Polresta Mataram tetap akan memberikan Pengamanan dengan menerjunkan persinil sesuai jumlah peserta unjuk rasa.

“Kali ini kita menurunkan 358 personil pengamanan unjuk rasa di Depan Kantor DPRD NTB mengingat jumlah peserta cukup banyak dan terdiri dari sejumlah BEM dari berbagai universitas, “ucapnya.

Ia menjelaskan secara garis besar aksi tersebut menyuarakan tentang kebijakan pemerintah yang menurut mahasiswa belum memiliki dampak positif terhadap rakyat, salah satunya anggaran pendidikan agar proporsional dimana kesejahteraan guru harus diutamakan serta biaya pendidikan yang disesuaikan dengan pendapatan masyarakat bawah, serta efisiensi anggaran yang menurut peserta aksi akan membawa dampak buruk bagi masyarakat.

“Pengamanan yang kita berikan ini yang utama demi kelancaran Aksi sehingga apa yang me jadi tuntutan tersampaikan dengan baik. Kemudian untuk memberikan kelancaran aktivitas masyarakat lainnya maka pengamanan tentu sangat dibutuhkan, “jelasnya.

Kompol I Gede Sumantha menyampaikan terimakasih kepada masyarakat dan terutama peserta Dekonsentrasi yang telah melaksanakan kegiatan aksi dengan penuh tertib sehingga berjalan sesuai harapan semuanya. (Adb)